



**2 parties : A) Problèmes matériels et ponctuels.
B) Problèmes plus généraux de cadre
de vie. Liens avec Associations et habitants**

A) Problèmes matériels et ponctuels :

1. Rénovation de la Place Baverel : Le CIQ l'avait demandée depuis de nombreuses années et c'est une satisfaction mais celle-ci sera complète quand :

- Une rampe d'accès à l'Eglise pour les handicapés sera réalisée.
- Les arbres manquants seront plantés.
- Des bancs seront installés.
- Un parking 2 roues sera aménagé.
- Un panneau d'information à défilement sera réalisé.
- Des sacs seront prévus en libre-service pour les déjections canines.
- Enfin et surtout lorsque les containers à poubelles de l'autre côté de l'avenue de Mazargues seront enterrés ou semi enterrés.
- Un bémol toutefois : la fontaine "wallace" que nous souhaitons ardemment a été remplacée par un robinet sans caractéristique esthétique particulière...pas de quoi attirer les oiseaux ou les amoureux de Peynet...

2. Centre Ste Anne : nécessité d'aménager de nouvelles places de parking (rue Callelongue à l'emplacement des anciens Logements des enseignants depuis longtemps désaffectés). L'installation d'aires de stationnement dites « Arrêt minute » a été très bien accueillie, mais il faudrait permettre à la Police de connaître la durée de stationnement pour pouvoir éventuellement verbaliser, ce qui n'est pas le cas actuellement –balises programmées pour un temps de stationnement et qui passent au rouge lorsque ce temps est terminé- cela existe dans plusieurs villes- peinture jaune au sol indispensable pour attirer l'attention des automobilistes, plus spécialement à l'angle Rue Callelongue/Av. de Mazargues devant la pizzeria et le restaurant japonais-demande plusieurs fois formulée.

3. Locaux vides de la Rue Callelongue – anciennement logements des enseignants de l'Ecole primaire.

Notre CIQ avait proposé de diviser cet espace en 3 – une partie réservée aux Associations /une partie réservée à un parking d'une dizaine de voitures, ce que les commerçants du Quartier apprécieraient et qui répondrait aussi à la demande n°1, une partie pour notre CIQ, ce qui permettrait au C.M.A- Maison de Quartier de disposer de davantage de place de bureau. A moins qu'une partie soit réservée à l'extension de l'Ecole Publique Primaire, compte tenu des projets d'extension urbanistique de notre Quartier, et bien entendu nous y serions également favorables, mais il faut trouver, sans trop tarder une affectation pour cet espace qui est à l'abandon depuis plus de 15 ans.

4. Vitesse excessive des voitures dans certaines voies : notamment Bd Luce. Les Services techniques s'y sont opposés jusqu'à présent, mais il faudrait trouver une solution. Idem Av. de Mazargues : j'ai été interpellé à ce sujet. Au début des <coussins berlinois> les Services municipaux étaient plutôt favorables à leur installation mais ce n'est plus le cas actuellement et il faut faire quelque chose pour réduire la vitesse dans nos rues.

5. Prévoir un aménagement pour l'accès au Tempo des personnes handicapées en fauteuil. Obligation est faite aux commerçants accueillant du public d'aménager l'accès pour les personnes handicapées. Il serait normal que les Pouvoirs Publics donnent l'exemple. M. Gérard VITALIS l'a demandé depuis longtemps mais ne l'a pas obtenu jusqu'à présent.

6. Malgré toutes nos démarches, lettres, manifestations, notre Bureau de Poste a fermé. Installer dans notre Quartier un ou deux relais Poste. Cela ne compensera pas mais correspondra à l'engagement qui avait été pris et cela facilitera les démarches de nos habitants.